

La UMH proyecta urbanizar el campus para conectar las principales facultades - Diario Información - 22/04/2015

## La UMH proyecta urbanizar el campus para conectar las principales facultades

**JOSÉ ANTONIO MAS**

■ Una de las mayores quejas de estudiantes y profesores de la Universidad Miguel Hernández (UMH) es la complejidad urbanística del campus de Elche, en el que la mayoría de sus edificios no están correctamente conectados, obligando a alumnos y docentes a caminar por caminos de tierra y entre solares para desplazarse de un punto a otro, sorteando charcos de barro cuando llueve. Este tema fue muy comentado durante el último proceso electoral y ahora, una vez reelegido el rector Jesús Pastor, la institución académica se ha puesto las pilas para sa-

car adelante inversiones que acaben con el «barro».

Así, la UMH acaba de poner en marcha un proyecto para consolidar la urbanización y viales interiores del entorno de los edificios Altabix, Torregaitan y Torrevailla, que corresponden a las subzonas 5.1, 7.2, 7.3, 7.6 y 8.3 del campus ilicitano. El proyecto se encuentra en fase de adjudicación a través de un concurso público, tras la publicación del anuncio en el Boletín Oficial del Estado. Con esta actuación la Universidad ha planeado una inversión económica de casi 1,3 millones de euros, en una obra que durará seis meses.